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Zitat von BöhserGlubbfan 

:hoch:

Na ja, Schalke hat ja fast ein Überangebot an guten Offensivspielern im Mittelfeld und
Baumjohann wird wohl nur noch sporadisch zu Einsätzen kommen. Warum nicht? Ich würde
mich über ihn sehr freuen und denke auch nicht dass er viel mehr als 1 Mio. Euro kosten würde
oder ein Megagehalt bezieht. Er ist auch erst 24, nicht vergessen. Aber hier sehe ich leider
nicht den Mut und Willen unserer Verantwortlichen etwas zu investieren 
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